

Einfache Anfragen

2018-877

122 012.18 Organisation; Behörde; Parlamentarische Vorstösse

S,L+S

Bielstrasse/Unterführung Bürenstrasse; Fahrstreifen für Velofahrer

Spring Ueli, BDP: Dem Redner ist bewusst, dass es sich bei der Biel- und Bürenstrasse um Kantonsstrassen handelt. Der Redner hat mit Fahrradfahrern eine Besichtigung vorgenommen. Die Bielstrasse ist für Fahrradfahrer nicht attraktiv. Obschon ein Velostreifen vorhanden ist, fehlen die aufgezeichneten Fahrräder. Die Autofahrer fahren alle nahe am Trottoir. Die Fahrradfahrer müssen auf das Trottoir ausweichen, um vorbeifahren zu können. Die gleiche Situation zeigt sich bei der Unterführung Bürenstrasse, Richtung Hirschenkreisel. Dort sind die aufgemalten Fahrräder noch vage zu sehen. Die Fahrradfahrer werden auch dort gezwungen, auf dem Trottoir zu fahren. Weil eine Einbiegung in den Kreisel nicht mehr möglich ist, fahren die meisten bis zur Bahnhofstrasse. Die Situation ist äusserst unangenehm. Der Redner möchte wissen, ob eine Besichtigung zusammen mit der Kreisingenieurin möglich wäre.

Michel Jürg, Gemeinderat, SVP: Bei der momentanen Fahrbahnsignalisation darf ein Auto den Velostreifen befahren. Vortritt hat allerdings der Fahrradfahrer. Fahrräder werden auf dem Fahrradstreifen keine aufgemalt, da sonst ein Befahren für Fahrzeuge nicht mehr gestattet wäre und teilweise ein Kreuzen nicht mehr möglich.

